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１８歳選挙権と議会について

１

なぜ、選挙が行われるのか？

広い空き地

�な�な����を選�？

木を植えて森にし

よう！

花壇を作ってお花

畑にしよう！

多治見工業高校で
「おとどけセミナー」を開催しました

11月14日に、多治見工業高校において「おとど
けセミナー」を開催しました。セミナーのテーマは、
「18歳選挙権と議会について」。およそ10分間の講
義の後、リラックスした雰囲気の中で高校生の皆さ
んと直接意見を交わしました。私たち議員も、皆さ
んにパワーをもらって、楽しく有意義な時間を過ご
せました。
そんな「おとどけセミナー」の様子を、少しだけ
ご紹介します。

議員バッジって
どんなの？

選挙に行って

自分の意思を

届けよう


